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Qu’est-ce qu’on mange?  What do you eat? 

Les élèves mangent …  The pupils eat … 

du pain    bread  

du poulet    chicken 

du riz     rice 

du yaourt    yoghurt 

de la salade    salad 

de la viande    meat 

des haricots    beans 

des légumes    vegetables 

des pommes de terre  potatoes 

un fruit    a piece of fruit 

un petit gâteau a biscuit 

Food 

Qu’est-ce qu’on boit? 

What do you drink? 

On boit du lait ou de l’eau. 

We drink milk or water. 

Pourquoi tu manges/tu bois ...? Why do you eat/drink ...? 

C’est …     It is … 
équilibré.     balanced. 
sain.      healthy. 
savoureux.     tasty. 
simple.     simple. 
varié.      varied. 

plus ... que  more ... than 

plus sain que healthier than 

moins ... que less ...than/not as ... as 

moins varié que less varied than/not as varied as 
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Est-ce que tu manges de la viande?  Do you eat meat?  

Je mange …      I eat … 
de la viande.     meat. 
du poisson.      fish. 
des céréales.     cereals / grains. 
des fruits de mer.     seafood. 
des produits laitiers.    milk products. 
des produits d’origine animale   animal products. 

Tu est pour le végétarisme? 

Are you for vegetarianism? Je ne porte jamais ...     I never wear … 
de vêtements en cuir.     leather clothes. 
Je ne refuse rien!      I refuse nothing! 
Je suis pour le végétarisme.    I am in favour of vegetarianism. 
Je suis contre le véganisme.    I am against veganism. 
L’empreinte carbone de la viande est     The carbon footprint of meat is est        
très grande.       very big. 
Il faut protéger l’environnement.   We must protect the environment. 
Le régime végétarien est     A vegetarian diet is healthier 
plus sain que le régime ordinaire.   than an ordinary diet.  
Il est difficile de faire des     It’s difficult to make varied 
repas variés quand on ne  mange pas de viande. meals when you don’t eat meat. 
La viande, c’est très savoureux.    Meat is very tasty.  
La viande apporte beaucoup de vitamins                  Meat provides lots of  
importantes.      important vitamins. 
  
  

These negatives all form a sandwich around the verb: 
ne ... pas    not 
ne ... jamais    never 
ne ... plus    no longer, not any more 
ne ...rien    nothing, not anything 
je ne mange plus de boeuf. I no longer eat beef. 
after pas, jamais and plus, un/une and du/de la/des 
change to de: 
Je ne mange jamais de porc. I never eat pork.  
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Qu’est-ce qu’il faut faire pour protéger les animaux? What must we do to protect the animals? 

Il faut …        We must… 
ramasser les déchets.      pick up litter. 
recycler.        recycle. 
manger moins de viande.      eat less meat. 
utiliser moins de plastique.     use less plastic.  
consommer moins d’énergie.     consume less energy. 
aller … à pied ou à vélo.      go … by foot or by bike. 
  

Qu’est-ce qu’il faut faire pour protéger les animaux? What must we do to protect the animals? 

 Il ne faut jamais …       We must never… 
acheter des souvenirs d’origine animale.   buy souvenirs made from animal products. 
consommer des espèces de poisson menacées.  eat endangered fish species. 
laisser des sacs en plastique sur la plage.    leave plastic bags on the beach. 
 

The superlative is used to say “the most dangerous animal”, “the smallest species”, etc. 

For adjectives that come before the noun: 

Le plus petit dinosaure   the smallest dinosaur 
La plus grande grenouille   the biggest frog 

For adjectives that come after the noun: 

Le mammifère le plus dangereux the most dangerous mammal 
La baleine la plus lente   the slowest whale 
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Bertille, la bouteille en plastique  

Il/Elle est né(e) …    He/She was born …  
dans une usine.    in a factory. 
Il/Elle a voyagé …    He/She travelled … 
en camion.     by lorry. 
Il/Elle est rentré(e) à la maison.  He/She went home.  
Il/Elle est allé(e) …    He/She went … 
au collège     to school. 
Il/Elle est entré(e) …   He/She entered … 
dans le bac de recyclage.   the recycling bin. 
Il/Elle a retrouvé …    He/She met up with … 
ses ancien(ne)s ami(e)s.   his/her old friends. 
Il/Elle est devenu(e) …   He/She became … 
un ballon de foot.    a football. 

Qu’est-ce que tu fais pour réduire le plastique?  What do you do to reduce plastic? 

recycler le plastique      to recycle plastic 
refuser les sacs en plastique     to refuse plastic bags 
organiser des campagnes anti-plastique   to organise anti-plastic campaigns 
acheter des produits recyclés     to buy recycled products 
utiliser une bouteille réutilisable / un sac réutilisable to use a reusable bottle /reusable bag  
La semaine dernière, j’ai organisé …    Last week, I organised … 
Quand j’étais plus jeune, j’utilisais …    When I was younger, I used to use ... 
À l’école primaire, je ne faisais rien.    At primary school, I didn't do anything/did nothing. 
  

Remember, the perfect tense has 

three parts:  

Elle a retrouvé 

Some verbs take être, for 
example: 
Elle est entrée she entered 
 

pronoun 

Part of 

avoir 

or être 

Past 

participle 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

D
yn

am
o

 3
 R

o
u

ge
 M

o
d

u
le

 4
 le

 m
ei

lle
u

r 
d

es
 m

o
n

d
es

 K
n

o
w

le
d

ge
 o

rg
an

is
er

 

Qu’est-ce que tu voudrais faire pour changer le monde? What would you like to do to change the world? 

Je voudrais / J’aimerais…       I would like … 
acheter moins de vêtements.      to buy fewer clothes. 
manger moins de viande.       to eat less meat. 
consommer plus de produits bio.     to consume more organic products. 
refuser le plastique à usage unique.     to refuse single-use plastic.  
faire du travail bénévole.       to do voluntary work. 
devenir membre d’un groupe écologique.    to become a member of a green group. 
 

Aimer au conditionnel 
 
j’aimerais   i would like 
tu aimerais   you would like 
il/elle/on aimerait  he/she/we would like 
nous aimerions  we would like 
vous aimeriez  you would like 
ils/ells aimeraient  they would like 
 

J’aimerais réutiliser plus de produits. 

I would like to reuse more products. 

Je voudrais is another way of saying “I would 

like”. 

 

Conditional tense of “aimer” 

Use the present tense to say what you do at the 
moment: 
Je recycle ... j’achète ... 

Use the conditional tense to say what you would 
like to do: 
J’aimerais recycler ... Je voudrais acheter ... 

Use il faut + infinitive to say what you must do: 
Il faut recycler ... Il faut protéger ... 

Use car or parce que to give reasons. 


